

Patricia Aguayo acusa a Monreal de conformar un grupo de magistrados y jueces afines a la 4T

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial, denunció que el diputado de Morena, **Ricardo Monreal**, comenzó a formular un grupo de magistrados y jueces afines a la Cuarta Transformación, para que defiendan la modificación constitucional aprobada recientemente.

En conferencia de prensa, Aguayo Bernal señaló que la idea es controvertir cualquier recurso que se presente en contra de la reforma. Externó que los juzgadores saben perfectamente que se están prestando para que se dinamite al Poder Judicial en México.

https://drive.google.com/file/d/1RBwH6ARUroHAbhKQ3Kage0IG6AEJUWC/view?usp=sharing